

甚南中PTAだより

発行者 / 甚目寺南中PTA
編集 / 甚目寺南中PTA広報部

平成から令和へ



PTA会長 山崎 俊哉

本年度、PTA会長を務めさせて頂いています山崎です。PTA活動は先生方や地域の方々とのコミュニケーションのみならず保護者同士のコミュニケーションも大変重要であると思います。会員の皆様はPTAの力の源です。

役員一同、精一杯頑張りますので様々な場面で皆様の知恵をお出し頂き「みんなで作るPTA」でありたいと思っています。どうか可能な限り時間を作って頂きPTA活動に積極的に参加して頂けますようお願い致します。



校長 石垣 勇治 先生

今年が平成から令和に替わる、記念すべき年になりました。私も勤続38年目を迎え、来年の3月末で定年退職となります。一つ一つの行事が終わるたびに、「無事に終わってよかった」という安堵の思いと、「これで最後か」というどこか寂しい気持ちになります。残り半年となりましたが、南中学校のために最後まで頑張っていこうと思います。

さて、学校現場では、間近に迫った新学習指導要領の完全実施を踏まえ、新たな教育課題に対して準備を進めています。この学習指導要領には、これからの社会がどんなに変化して予測困難な時代になっても、学校で学んだことが、子供たちの「生きる力」となって、その先の人生につながってほしい、という思いが込められています。「主体的で、対話的な深い学び」を意識した授業実践に取り組み、新たな時代を生き抜く人を育てる学校づくりを目指し、全職員で努力していきます。今後も引き続き、南中学校へのご支援・ご協力をお願いいたします。

PTA総会

平成31年 4月19日



給食試食会

令和元年 6月5日



給食センターの村林先生にお話ししていただき楽しく給食を試食しました。

入学式

平成31年 4月4日



2年野外学習

令和元年 5月14~16日

一日目の飯ごう炊飯や二日目の一日体験学習、三日目の郡上散策をして仲間と協力し、普段できない自然から学んだことがたくさんありました。この貴重な経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



3年修学旅行

令和元年 6月4~6日

一日目の自然体験、学級毎に分かれて泊まったペンションの分宿、二日目の東京の学級分散、最終日のディズニールランド散策。様々な人やものとの出会いが、一人一人の心に輝き出となりました。三日間で深まった学級のつながりも大切にしてほしいと思います。





部活動紹介



6月8日(土)に部活動参観がありました。
「どんなことにやりがいを感じ楽しいか？」を顧問の先生に聞いてみました！

野球部

仲間と励まし合い、懸命に取り組んでいる姿が見られること。



男子バレーボール部

全員で繋いだボールが、相手のコートに落ちた瞬間にチームの一体感を感じることに。



サッカー部

選手一人ひとりのプレーも心も成長していく姿が見られること。



コンピュータ部

タッチタイピングが速くなったり上級検定に合格したりしたときの喜んだ顔を見たとき。



ソフトボール部

打撃や守備でできなかったことが、自分の努力でできるようになったとき。



女子ハンドボール部

選手一人ひとりが切磋琢磨し、チームとして成長できたとき。



吹奏楽部

みんなでよりよい音楽をつくろうと1つになる姿が見られること。



柔道部

心の強さと、礼儀正しさを身に付け、立派な姿を見せてくれること。



女子バレーボール部

今まで上がらなかったボールが上がったり、仲間とつないだボールが1点につながったりしたとき。その瞬間がとてもうれしいです。



男子テニス部

共にテニスをし、テニスを通して成長が見られたとき。



男子バスケットボール部

全員でディフェンスを頑張る、ボールをつないでシュートまで行えたときに一体感を感じる。



家庭科部

学校祭でつくるブロック旗を縫う、教室のカーテンを修理する等、学校の「誰かの役にたっている」という充実感をえたとき。



女子テニス部

技術面でも精神面でも成長した姿が見られたとき。



女子バスケットボール部

こつこつと努力して成長し、仲間とボールをつないで、シュートを決めることに楽しさを感じる。



卓球部

勝った時の謙虚さ、負けた時の清々しさを見せてくれるとき。



剣道部

皆が同じ目標をもって練習に取り込み、最高の結果を手に入れるとき。



美術部

美を発見し、自分なりに表現できた時の笑顔が見られたとき。

